

Protokoll Hauptversammlung 2. Juli 2020 Donnerstag 2. Juli 2020 von 17.00 bis 20.00 Uhr

Friedhof Feldli in St. Gallen Interkultureller Abschiedsraum neben der Abdankungskapelle

Total der Mitglieder Es sind 28 stimmberechtigte Mitglieder anwesend:

Altherr Fredi, Allemann Patric, Bauer Martin, Barào Ivo, Benz Josef Leo, Berger Rolf, Bischoff Hubert, Brunhart Frank, Brunner Johannes, Cavegn Ivan, Doguoglu Erol, Eigenmann Marc, Erhart Martin, Flühler Bernhard, Gähler Diego, Harder Regula, Hirt Meinhard, Hug Hanspeter, Hutter Dominik, Hutter Peter, Keller Eva, Keller Thomas Kai, Knill Paul, Schmid Markus, Vogt Ueli, Wepfer Ueli, Wohlwend Nic, Zbinden Markus.

Führung durch Peter Hubacher

Durch den Gewinn eines eingeladenen Wettbewerbs der Stadt St. Gallen ist das Büro Keller Hubacher an diese spannende Aufgabe gekommen. Das Projekt sah im Bestand von 1913 und einer Erweiterung von 1983 einen neuen Hof, einen Abschiedsraum und vier Aufbahrungsräume vor, in welchen unterschiedliche Abschiedsprozesse möglich sind. Aussen zeigt sich der Eingriff durch die zwei gegenüberliegenden, betonfarbig gestrichenen Säulenreihen, welche durch die Höhenverhältnisse in Beziehung treten. Innen erwartet uns ein Abschiedsraum, welcher jegliche religiöse Symbolik auf Grund der interkulturellen Nutzung vermeidet, der aber trotzdem festlich wirkt.



Hauptversammlung

1. Eröffnung und Begrüssung - Thomas Kai Keller

Im Abschiedsraum des Friedhofs Feldli eröffnet der Obmann des BSA Ostschweiz Thomas Kai Keller die Hauptversammlung. Auf Grund der Pandemie musste die Versammlung verschoben werden und liegt unüblich mitten im Jahr. Die Hauptversammlung des BSA Ostschweiz 2020 ist mit dem notwendigen Abstand zwischen den Mitgliedern eröffnet.

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler werden Ueli Wepfer und Martin Erhart bestimmt. Die Stimmenzähler werden von den Anwesenden mit Handerhebung einstimmig bestätigt.

3. Genehmigung der Traktanden

Die Einladung zur diesjährigen Hauptversammlung wurde mit den erwähnten Grundlagen fristgerecht versandt. Es sind keine Anträge eingegangen, und es werden keine Änderungen zur Traktandenliste gewünscht.

4. Genehmigung des Protokolls der Hauptversammlung vom 16. April 2019

Das Protokoll lag der Einladung bei und wird nicht verlesen. Es wird von den Mitgliedern verdankt und einstimmig genehmigt.

5. Rechenschaftslegung Vorstand

Der Bericht setzt sich aus den einzelnen Protokollen der Monatsversammlungen (Hanspeter Hug), Exkursionen und dem Reiseprogramm nach Marokko zusammen. Die Zusammenfassung zeigt einen ausführlichen Überblick über die Aktivitäten im vergangenen Vereinsjahr, welches unter dem Thema "Techné" stand. Mit wenigen Worten geht Thomas Keller nochmals auf jeden Anlass ein und zeigt stimmige Bilder zur Erinnerung dazu. Als Zusammenfassung folgt die Aufzählung der Anlässe: Mitgliederversammlung mit Hauptversammlung im Landwirtschaftliches Zentrum Salez, Reise nach Marokko, MV Sky-Frame Frauenfeld, MV Wohnbaukultur Abtwil und Mörschwil, MV Bauen mit Vollholz in Gais und Urnäsch, bsa@afo Vorträge Schulhaus St. Leonhard St. Gallen, Diskussion des zukünftigen Vorgehens beim Thema "Neuaufnahmen" im Restaurant Zeughaus, Chlausabend im Zeughaus Teufen und den Filmabend BSA-Reise nach Marokko. Auf Grund behördlicher Bestimmungen konnten ab Frühjahr 2020 keine weiteren Veranstaltungen mehr durchgeführt werden, das Virus legte auch unser Vereinsleben lahm. Die geplanten Veranstaltungen sollen, wenn möglich, im kommenden Jahr nachgeholt werden.

Todesfälle von zwei BSA-Mitgliedern

Mit einer Schweigeminute gedenken wir an zwei Mitglieder Walter Kuster, verstorben am 17. 07. 2019, und Max Graf, verstorben am 19. 04. 2020.

Walter Kuster mit seinem Zwillingsbruder Karl prägten um die 1990 Jahre das Architekturgeschehen in und um die Stadt St. Gallen massgeblich, und sie konnten diverse Bauten realisieren. Max Graf durfte im Jahr 2019 sein Lebenswerk in Basel ausstellen und mit einem Vortrag bekrönen.

Der Jahresbericht und der Rückblick über die Aktivitäten von Obmann Thomas Kai Keller werden einstimmig und mit grossem Applaus genehmigt.

6. Budgets 2020 und 2021 - Ivan Cavegn

Das Budget 2021 wurde vom Quästor Ivan Cavegn bereits in Zusammenarbeit mit dem neuen Kassier Bernhard Flühler ausgearbeitet.



9. Ersatzwahlen - Thomas Kai Keller

In diesem Jahr sind verschiedene Rücktritte von Positionen und Ämtern zu verzeichnen und somit stehen mehrere Neuwahlen an. Aus dem Vorstand treten Thomas Kai Keller, Ivan Cavegn und Erol Doguoglu und aus der Gruppe Aufnahmen Regula Harder und Dominik Hutter aus.

Dankesrede für den scheidenden Obmann - Eva Keller.

Seit 2010 arbeitet Thomas im Vorstand und wurde am 21. Mai 2016 im Rittersaal auf Burg Hohenklingen von den Mitgliedern zum Obmann gewählt. Er hat in der Zwischenzeit mit grossem Engagement und Umsicht 35 Veranstaltungen mitgestaltet und 2017 die Generalversammlung in St. Gallen mit 200 Gästen geleitet. Unter ihm fanden auch die Reisen nach Indien und Marokko statt. Für das grosse Arbeitspensum und seinen unermüdlichen Einsatz für die Architektur und den BSA überreicht ihm Eva im Namen des Vorstandes eine Radierung von Giovanni Patista Piranesi ("Veduta del Tempio delle Camene von 1773").

Johannes Brunner

Am Schluss der Versammlung übernimmt der neue Co-Vorsitzende Johannes Brunner das Wort und wagt einen kurzen Blick in die nahe Zukunft. Um die Arbeiten besser verteilen zu können, gibt es zukünftig einen Co-Vorsitz, den sich Johannes Brunner und Eva Keller teilen. Sie werden durch ein neues Vorstandsteam – Hanspeter Hug, Werner Binotto, Marc Eigenmann und Bernhard Flühler – unterstützt.

Abendessen in der Militärkantine Kreuzbleicheweg 2, 9000 St. Gallen

An einem langen Tisch im Obergeschoss der Militärkantine wird das Nachtessen serviert, und es folgt der gesellige Teil des Abends.

im Juli 2020 Hanspeter Hug